



Líderes en San Lázaro analizarán integración de MC a la Comisión Permanente

La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados tiene previsto reunirse la tarde de este martes 14 de junio, para analizar el fallo del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), sobre la integración de la Comisión Permanente del Congreso.

La autoridad electoral emplazó a los legisladores federales a cumplir la sentencia en la que se instruye incluir a un miembro de la bancada del Movimiento Ciudadano (MC) en el órgano parlamentario permanente.



El Tribunal determinó que la decisión debía tomarse antes de la siguiente reunión de la Comisión Permanente del Congreso, programada para este miércoles 15 de junio, a las 11:00 horas.

El orden del día circulado entre los integrantes de la Junta prevé cuatro puntos, el segundo de ellos referente a la aprobación de actas de trabajo realizadas a finales del pasado mes de abril e inicios del mes de mayo. El tercer punto es la resolución de la Sala Superior del Tribunal sobre la integración de la Comisión Permanente; y el cuarto punto se abrió para tratar asuntos generales.

Los líderes en la Cámara también tienen pendiente determinar si habrá o no y en qué momento, un parlamento abierto sobre la reforma electoral propuesta por el Presidente de la República y otras iniciativas de integrantes de distintos grupos parlamentarios.

Lo anterior, en el contexto de la declaratoria de "moratoria constitucional" hecha por los dirigentes nacionales y coordinadores del PAN, el PRD y el PRI, quienes se han pronunciado en contra de la mayor parte de los planteamientos del Ejecutivo Federal en materia electoral.



Y también han perfilado que no coinciden con la propuesta de integrar la Guardia Nacional (GN) a la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA), al considerar que se trata de la militarización total de la seguridad en el país. La reforma constitucional perfilada por el Primer Mandatario en esa materia, aún no ha sido enviada al Legislativo. La semana anterior, el coordinador parlamentario de Morena, Ignacio Mier, adelantó que solicitaría a la Junta de Coordinación Política en la Cámara reunirse, para tratar esos y otros pendientes.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/6/14/lideres-en-san-lazaro-analizaran-integracion-de-mc-la-comision-permanente-555645.html>